
令和７年第３回土岐市議会定例会 

一般質問順序表 
６月１６日（月）、１７日（火） 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

１ 
１６日 
午 前 

杉浦 司美 

１. 土岐市制７０周年につい

て 
 
 
 
２. 南海トラフ地震対策につ

いて 

ア. 市制７０周年記念事業について 
 
 
イ. ７０周年を踏まえての今後の市政について 
 
ア. 新被害想定に基づいた土岐市のリスク評価につい

て                                                                                                                             

 
 
イ. 震災後の食料等物資の備蓄について 
 
ウ. 市民への情報の周知について 

市長及び 
関係部長 

 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

 
 

〃 
 

〃 

２ 
１６日 
午 前 

小関 篤司 

１. 地域医療体制と新病院に

ついて 
 
 
 
２. 凍結のキャンプ場計画に

ついて 
 
３. 救急出動がされなかった

件について 

ア. 開院に向けた体制の状況について 
 
 
イ. 市財政状況への影響について 
 
ア. 経緯と経過、計画について 
 
 
ア. 進捗状況について 
 

市長及び 
関係部長 

 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

３ 
１６日 
午 後 

安藤 勝彦 

１. 環境美化ボランティアの

受入れについて 
 
２. 新博物館周辺整備事業に

ついて 
 
３. 新博物館について 

ア. 市内の環境美化清掃の活動に対する支援について 
 
 
ア. 周辺整備事業の詳細について 
 
 
ア. 建設費見直しの再設計について 

 
 

イ. ランニングコストについて 
 

ウ. 市長による市民説明会について 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

 
〃 
 

〃 

４ 
１６日 
午 後 

西尾 隆久 

１. 少子化の現状と課題につ

いて 
 
 
 
 
 
 
 
２. 子ども、子育て支援事業

について 
 
３. ラーケーション制度につ

いて 

ア. コロナ感染症５類移行後の出生数の推移の認識は 
 
 
イ. 令和５，６年度の住民登録のあった婚姻数は 
 
ウ. 出会いの場の創出事業について 

 
エ. 同窓会開催補助金事業について 

 
ア. 認定こども園への移行について 

 
 

ア. 研究、検討にあたる制度ではないのか 

市長及び 
関係部長 

 
〃 
 

〃 
 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 



順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

５ 
１６日 
午 後 

水野 哲男 

１. 人口減少における定住

促進に向けた施策の強

化について 
 
２. 市道の安全確保につい

て 

ア. 空き家バンク制度について 
 
 
 
ア. 沿道の樹木等の対策について 
 
 
イ. 白線・センターラインの引き直しについて 
 
ウ. 野生動物の飛び出しによる安全対策について 

市長及び 
関係部長 

 
 

市長及び 
関係部長 

 
〃 
 

〃 

６ 
１７日 
午 前 

伊藤 公男 

１. 安心・安全な教育環境に

向けた取組みについて 
ア. ＧＩＧＡスクール端末の更新について 

 
 

イ. タブレット端末の活用状況について 
 
ウ. タブレット管理と今後の指導について 

市長、教育長 
及び関係部長 

 
〃 
 

〃 

７ 
１７日 
午 前 

小栗 恒雄 

１. 教育現場の課題と対応に

ついて 
ア. 物価高騰下の学校給食について 

 
 

イ. デジタル教科書について 
 
 

ウ. 金融教育について 
 

エ. オンラインカジノ教育について 
 

オ. 落雷事故防止について 
 

カ. 通知表の廃止について 
 

キ. 教員の部活顧問について 
 

ク. 教育現場の働き方改革について 

市長、教育長

及び関係部長 
 

教育長及び 
関係部長 

 
〃 
 

〃 
 

〃 
 

〃 
 

〃 
 

〃 

８ 
１７日 
午 前 

水石 玲子 

１. 家族の介護者支援につい

て 
 
２.  育児サポートについて 

ア. ヤングケアラー支援 
 
 
ア. 授乳・搾乳の場の環境整備 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

９ 
１７日 
午 後 

木股 英明 

１. ＡＩデマンド交通につい

て 
 
２. 防災について 
 
 
 
 
３. 駅周辺まちづくりについ

て 

ア. ＡＩデマンド交通の実証実験について 
 
 
ア. 避難所および防災倉庫の鍵の管理について 
 
 
イ. 福祉避難所について 
 
ア. 駅北口改札口の設置について 
 
 
イ. 駅前ロータリーの有効活用について 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

 
〃 



順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

１０ 
１７日 
午 後 

塚本 俊一 

１. こども政策について 
 
 
２. 町内会に加入していない

人のゴミ出しについて 
 
 
３. 駄知どんぶりバス運行に

ついて 

ア. 土岐市のこども権利条約を制定してはどうか 
 
 
ア. 町内会未加入の住民さんが、町内のゴミ集積所にゴ

ミが出せないと裁判になっているとの報道     
土岐市は市民サービスとしてどう考えるか 

 
ア. 市の補助金の増額は考えられないか 

市長及び 
教育長 

 
関係部長 

 
 
 

関係部長 

 


